
ＮＯ．２５ 「癸卯年（みずのと・うどし）」―新年のはじめに  

                         令和５年１月１３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さて、お正月は、どのように過ごされましたか？ 

 

元旦は、自宅の近くにある山の原 CCへ息子や孫達と初日の出を見に行きました 

ご来光に「今年１年、みんなにとって素晴らしい年になりますように！」と祈る 

 

  

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

２０２３年・令和５年「癸・卯年（みずのと・うどし）」がスタートしました。 

十二支では、これまで準備してきたことが、実り始める飛躍の年とされてい

ます。 

「令和８年４月、東・西地区それぞれに施設一体型小中一貫教育校を設け、

義務教育学校として開校する」ことが令和２年８月に決まり４年目を迎えま

す。課題はたくさんありますが、学校・家庭・地域そして行政が協働で一つ

ずつ前に進め形にしていきますので、今年もどうかご理解ご支援よろしくお

願いいたします。「すべては、子ども達のために！」 



２日は、先祖が御家人だった多田神社に初詣、今年を含めここ数年間「大吉」 

でも「大大吉」ってあるのご存知ですか？身内が引き当て金の枡を授かりました 

 

 

 ８日、「豊能町・消防出初式」が箕面消防署の協力も得て、東ときわ台小学校で 

３年ぶりに開催されました 

 穏やかなお天気のなか消防出初式が行われました 

 

 最初に各分団、消防隊の旗を先頭に分列入場行進 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



消防車両が続いて入場します 

 

 

 町民の安全安心を守るため日夜ご尽力いただいています消防職、消防団のみ

なさんに敬意と感謝を申し上げます。・・・塩川町長の式辞 

  

 

団員の功労者表彰が行われました。コロナ禍のため、小中学生の防火の習字や

図画の優秀作品の表彰は、各学校で行われます。 

 



 最後に「消防職・団員中継放水訓練」が行われました 

「消防職、消防団員のみなさん、今年もどうかよろしくお願いいたします！」 

 

 

９日、「成人式・はたちのつどい」がユーベルホールで開催されました 

 日本空手松濤連盟豊能支部、北摂子ども文化協会のみなさんによるオープニ

ングセレモニー、迫力ある太鼓の音、そして演武、有難うございました 

 

 

 



 受付からホールに入るまで時間がかかります 

 ３年ぶりに保護者の方も入場いただきました 

 

 

 塩川町長の式辞、菅野議長の祝辞  

 

 

両親への感謝の言葉に始まり、自分の夢を追いかけミュージシャン（播岡さん）

やプロサッカー選手を目指してきた（舩田さん）の新成人の言葉、力強く、素晴

らしかったです。 

 

 

 最後に幼稚園、保育所、小中学校の恩師からの話が当時の写真とともに編集さ

れたスライドショーがあり、大いに盛り上がりました 



 内田さんから丁寧なお礼の言葉が述べられ、おひらきとなりました 

  

 

 これまで色々な街の成人式を見てきましたが、「豊能町のはたちのつどい」 

素晴らしいの一言です。 

「新成人となられたみなさん、夢に向かって大きく飛躍してください！ブラボー！」 

  

 今年もどうかよろしくお願いいたします！ 

 

 


